



Sociales

*** Altas Multas por posible propagación de epidemia.**

Leer más pág. #3

Artículo

***EE.UU y Cuba, una refriega que no tenía fin**

Leer más Pág. # 5

Anuncios

***Si buscas promoción puedes hacerlo con Amanecer Habanero 100 % Gratis**

Leer más pág. #8

Es martes 8 de marzo. Las mañanas todavía son algo frías aquí en la capital. Ella no quisiera salir de la cama, pero el deber la llama. Tiene un duro día de trabajo por delante, y un hijo en edad escolar a quien despertar y preparar para otro día de clases. Toma impulso y respira profundo como quien va a bajar a lo más profundo del abismo. Sabe que hoy es el muy mencionado Día Internacional de La Mujer, pero para ella este día es como otro cualquiera en el calendario.

Quizás no conoce que esta fecha simboliza una larga historia de luchas de la mujer trabajadora en pos de sus derechos en la esfera laboral y personal. Que esa historia comenzó en plena Revolución Industrial en las factorías de Nueva York. El final del siglo XIX y la primera mitad del XX señalan ese día como el de huelgas de obreras, exigiendo salarios justos y condiciones decorosas de trabajo. La represión feroz de las autoridades no las amilano.

Al calor de la Revolución Rusa de 1917, el 8 de marzo se perfila como un día simbólico para la mujer en todo el mundo.

Hoy en Cuba, las administraciones recogen una determinada cantidad de dinero por cada trabajador para hacer la "fiestecita de las federadas" pero en realidad, más allá del agasajo, la jornada de la mujer aquí continúa siendo doble o triple.

Cada noche muchas féminas se acuestan elucubrando que cocinarán al día siguiente, como lograran que el salario de miseria estatal les alcance para comer y vestirse. Intentando visualizar un negocio que les permita hacer algo de dinero para

EDITORIAL



poder arreglarse el pelo, las uñas. Tratando de que los hijos tengan lo mínimo indispensable, aun a costa de quitárselo de sí mismas. Luchando todos los días en un entorno social machista y sexista. Intentando superar ese lastre que las considera bellos animales de concurso en la juventud, cocineras y lavanderas en la madurez y cuidadoras de nietos o estorbos en la vejez.

En medio de este maremágnum absurdo, la mujer cubana intenta sobreponerse al maltrato, los ataques contra su autoestima, las decepciones amorosas, la depresión que acecha, como una enemiga, en las noches de soledad o mala compañía. Cada arruga en los párpados o la comisura de los labios, cada vena en los músculos que anuncia el final de la juventud, es una dura prueba de lealtad a sí misma. Batallas silenciosas de vida o muerte.

Es otro 8 de marzo de 2016 en esta isla a la deriva entre el pasado que muere y un futuro incierto. La mañana es algo fría, pero el día será caluroso.

Ella pone los zapatos al niño y le acomoda el uniforme. Lo mira con ese amor que para ella es un lujo de minutos. Tendrá que endurecer esa misma mirada, durante el resto del día, para imponer respeto en una calle cada vez más violenta e impredecible. Trabajará fuerte para ganar el sustento y de regreso a la tarde, con el hijo de la mano, hará malabares en la cocina.

Se quedará dormida frente a la TV, viendo la novela, después de entrever el Noticiero donde le hablaron de un país que no existe y un 8 de marzo que le importa un comino.

Mientras tanto, muchas mujeres como ella son acosadas, golpeadas y detenidas por no estar de acuerdo con el régimen político cubano. Visten de blanco los domingos en la esquina de 3ra y 26 Miramar y otras partes de la isla. Las acompañan activistas en una marcha pacífica que es duramente atacada por civiles y uniformados. Exigen libertad, derechos, una Amnistía en su máxima expresión. La represión feroz de las autoridades no las amedrenta.

Cada época y país tienen sus propias urgencias y retos. Siempre hay mujeres dispuestas a enfrentarlos con o sin 8 de marzo.





Noticias



Altas Multas por posible propagación de epidemia.

Por: Milena Andrea Casas
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana (ICLEP). Trabajador de la unidad de abastecimientos a la población número 302.03, están siendo multado por una suma de 2500 pesos en moneda nacional, son culpados por criaderos de mosquitos y roedores.

Los vecinos, quienes también se encuentran afectados, junto al trabajador de la unidad de abastecimiento se han personado en diferentes instituciones del gobierno, y no han visto solución al problema. Son enviados de un lado para el otro, recibiendo como respuesta, por la directora de la D.I.P que deberían pagar primero las multas y luego apelar.

Refieren estos no ser responsables de los criaderos, pues hace 6 meses, los trabajadores de la Empresa de Acueducto de La Habana, abrieron zanjas para reparar los conductos que transporta el agua a la población, sin ser cerrados. Otros quienes se encontraban presentes, se quejaron en la empresa de comunales. Estos, encargados de la recogida de basuras y escombros, continúan haciendo caso omiso.

Esta situación persiste en Calle Catedral entre Tejadillo y Cuba, las zanjas han servido de criaderos para roedores, mosquitos y cucarachas, además de servir para acumular inmundicias dentro de ellos. "Las porquerías, los escombros, y los criaderos de estos, conservan su estancia en la localidad. Los vecinos, trabajadores seguirán pagando las multas elevadas, mientras que los verdaderos responsables, se bandean rompiendo calles, creando una propagación de epidemia por toda la ciudad". Refirió unos de los trabajadores de la empresa.



Lejano el producto, alto los precios

Por: Osmany Díaz Cristo
Periodista Ciudadano

Boyeros, La Habana (ICLEP). Gobierno municipal cierra Mercado agropecuario en el reparto Capdevila. Estos alegan que es debido a los altos precios en frutas y hortalizas. Habitantes del lugar refieren molestos que la dieta hay que comprarla a más de un Kilómetro de distancia.

Pedro Rodríguez Martínez, Ciudadano de la localidad, expresó su descontento por el cierre de la unidad, que abastecía a los habitantes de la zona, a pesar que suministraba las dietas médicas. Según Martínez, el gobierno tomó estas medidas para reducir los precios. Muchos de los que anteriormente se beneficiaban con los productos de este centro, ahora tienen que adquirirlo a larga distancia.

El Mercadito Camilo Torres, perteneciente a la Cooperativa C.C.S., se encuentra ubicado en Calle Miguel Blanco, entre calle Ventó y Varona. Este aunque mantenía sus precios elevados, abastecía muchos ciudadanos de la tercera edad. En la actualidad estos deben trasladarse en autobuses largas distancias para recoger su canasta básica. Muchos de estos apenas poder valerse por sí solo, pues presentan problemas de salud.

"El mercadito lleva más de dos meses cerrado, no sabemos hasta cuándo va a ser esto. Nos sentimos obligados a comprarles las frutas, vegetales y viandas a los carretilleros, que aunque tienen los precios alterados, te llevan la mercancía hasta la puerta de tu casa", expresó Pedro Rodríguez Martínez.



Suspenden licencias de ventas y ponen multas.

Por: Ada M López Canino
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana (ICLEP), Trabajadores por cuenta propia que recorren las calles, vendiendo productos agrícolas y vegetales, son multados por inspectores estatales. Muchos de estos, se han visto en la obligación de entregar sus documentos, a otros les han retirado la licencia de venta.

Estos vendedores mencionados anteriormente, compran los productos a los camioneros que vienen de otras provincias. Hace aproximadamente más de dos años, los precios han ido en aumento, un 70 %. La malanga, el tomate, el frijol, la Col, son algunos de los que se dificultan por su costo.

En más de dos ocasiones el Noticiero de la Televisión Cubana "NTV", ha comunicado su preocupación sobre los precios de estos productos en los mercados. Además en el año 2014 y 2015 varios periodistas del programa televisivo "Cuba Dice", reportaron las entrevistas hechas a campesinos y cultivadores de estos, y a pesar, los costos continúan en aumento.

"Ya dentro de poco ni a los carretilleros se les puede comprar, porque sus precios están elevadísimos igual que en los mercados", expresó una ciudadana quien pasaba por la calle.

Otra persona, que se encontraba en la misma situación que la anterior, debatió el comentario expresando, "Los carretilleros te llevan el producto hasta la casa, mientras que en los mercados aparte de los altos precios también te roban en la pesa".

"Muchos de los ciudadanos de esta localidad se levantan en horas de la madrugada para adquirir los productos directamente de los camiones, esto les facilita un precio menor". Comentó otro de los habitantes que también fue entrevistado.

"La población se encuentra desabrigada, ya que como todos saben, los inspectores son sobornados recibiendo una suma mensual por no inspeccionar las pesas" declaró un trabajador que no quiso dar su nombre.



Noticias



Esperando a la suerte

Por: Julia Estrella Aramburo
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana, "ICLEP"

Felicia Pérez Estrada, de 70 años de edad, operada hace año y medio de un tumor maligno en el estómago, continúa reclamando una contribución por su anterior vivienda. Refiere no tener dinero para pagarle a las Oficinas de la Vivienda, o a sus trabajadores.

Felicia, describe que precedentemente convivía en el Municipio Habana Vieja, en calle Vive entre Auto Recio y Figura, donde el 6 de julio del 2007 fue víctima de una derrumbe parcial. Por medida de seguridad el gobierno de su municipio le facilitó una vivienda en Calle Águila número 828 entre Gloria y Corrales, del mismo municipio, pero se encuentra en condiciones infrahumana. Esta convive con dos nietos menores de edad uno de 10 y otro de 15 años.



Imágenes de Felicia Pérez Estrada en su vivienda

Comentó además, que no tiene dinero para reparar la vivienda. Recibe una pensión de 200 \$ mensual en moneda nacional, equivalente a 8 CUC. Ha recurrido a varias instituciones del gobierno donde, según Felicia, fue engañada por la anterior vicepresidenta del gobierno apodada Rita, quien le comunicó que la ayuda le llegaría en 90 días, pero hasta la fecha, no ha recibido nada.

"No me queda ya donde ir. No quiero lujos, sino alguna que otra ayuda para poder arreglar mi vivienda y poder vivir como un ser humano. Una persona con bajo nivel financiero se le dificulta recibir ayuda por el gobierno para estos casos. Es increíble que en todos estos años de revolución, hay personas que como yo viven en estas condiciones", Comentó Felicia Pérez Estrada.



Para bien o para mal

Por: Giovany Díaz López
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana (ICLEP).

Desamparados que deambulan por las calles, están siendo recogidos por las autoridades del municipio. Estos son llevados a centros, donde son internados. Según varios habitantes de estas zonas, se está llevando a cabo tras la pronta visita del presidente de los Estados Unidos a La Habana.

Alejandro Gutiérrez Condes, comenta que desde la anunciada visita Presidencial, en las calles del casco histórico de La Habana, se está viendo la presencia de varios trabajadores del sector de la salud, en guaguas escolares, recogiendo a indigentes y vagabundos que pernoctan en las calles. Muchos de estos, que antes no habían sido atendidos y que en ocasiones vecinos de la comunidad se quejaron por su aspecto, fueron prioridad en la allegada.

La calle Obispo, en conjunto con Calle Monserrate, Zulueta y otras, fueron escenario de esto. Las zonas aledañas al Parque La Fraternidad, Parque Central, Parque Curita y tiendas recaudadoras de divisas también se vieron visitadas por estos colaboradores de la salud.

"Yo no veía esta recogida de vagabundo desde la visita de su santidad el Papa a La Habana. Cuando eso sucedió, no quedo uno solo en la calle. Ahora hay que esperar a que no suceda lo que paso, después que se fue el Papa, todos fueron a parar a las calles nuevamente. Desde que el presidente de los Estados Unidos Barak Obama, anunció su visita a la isla, esto ha sido de locos. Al parecer vamos a tener que pedir que a cada rato venga alguien importante aquí a ver si esto mejora", comentó Alejandro Gutiérrez Condes.



CONOZCA SUS DERECHOS



1. Nadie puede ser arbitrariamente detenido, según la Ley internacional y nacional.

2. Las personas mayores de 16 años, tiene la obligación de mostrar su identidad. No se niegue a mostrarla, si se lo solicitan las autoridades. Exija a la autoridad se identifique si no está uniformado.

3. Usted solo puede ser detenido si infringe la Ley penal. No obstante si lo detienen no se resista, no ofenda ni se deje provocar.

4. No permita que le registren sus pertenencias en la vía pública, haga que lo conduzcan a una estación policial y le expliquen los motivos de la detención y le muestren la orden de registro.

5. Una vez trasladado a la estación

Detención Arbitraria

policial exija extiendan acta de detención de inmediato. Fíjese que la hora coincida con la de su arresto, sus datos personales y el motivo de la detención.

6. Usted no debería estar en un calabozo, si antes no le redactan el acta de detención. En ella tiene que aparecer sus datos personales, los motivos de su detención, la fecha y hora de ingreso al calabozo, deben ser anotados por el oficial actuante en el registro de los detenidos y sus pertenencias relacionadas en libro de objetos ocupados.

7. Usted tiene derecho de realizar una llamada telefónica para comunicar a su

familia que está detenido y decir el lugar. Exíjala.

8. La policía puede detenerlo por 24 horas. Más de ese tiempo, probablemente indique que usted está siendo procesado por un delito. Solicite hablar con su instructor para que le explique los cargos en su contra. De no ser así usted está en un supuesto de detención arbitraria.

9. Si permanece detenido por más de 7 días, solicite que le notifiquen la medida cautelar de prisión provisional para que sus familiares le contraten un abogado defensor.

10. Los policías son agentes de la autoridad y tienen su identificación en el uniforme (los números). Tenga la precaución de tomar los números.



Noticias



Muchas computadoras y poca conexión

Por: Manuel Guerra Pérez
Periodista Ciudadano

Habana Vieja, La Habana (ICLEP).

Usuarios se quejan que el centro tiene poca capacidad para la acceder al servicio nauta (navegación de internet cubana), en un local con alrededor de 50 computadoras funcionando para el público. El inmueble, que es el de mayor extensión en la capital, solamente cuenta con cinco máquinas que están disponibles para la conexión a internet a través del portal digital nauta.

El palacio de computación único en esta zona, pertenece a red de informática Joven Club. El mismo cuenta con varias computadoras que son utilizadas para diversos fines por los usuarios. De estas solo cinco máquinas están disponibles para brindar servicio de internet a la población. Los clientes se quejan de la demora al recibir este servicio, ya que los otros equipos son destinados a juegos, correos nacionales y para trabajos como Word y Excel.

El joven club se encuentra en la avenida Reina. Esta institución no posee la capacidad para instalar el servicio de Internet, ya que el mismo solamente es instalado en el país por el monopolio estatal de las telecomunicaciones Etecsa.

"No comprendo porque en un local amplio y con tantas computadoras, no es más explotado para la navegación a internet, un servicio que genera grandes ganancias para el país", declaró una joven que asevero ser usuaria permanente del lugar.

"El palacio está destinado para un público general, aunque mayormente los usuarios acuden a conectarse a Internet. Hemos pedido reiteradamente a Etecsa que amplíen el servicio de internet pero no se ha logrado", declaró una funcionaria del Joven Club bajo estricto anonimato.



Parte exterior del inmueble que presta el servicio

La conexión a Internet a través del portal nacional @nauta.com es a 2 CUC la hora por usuario, una de las más cara en el mundo. Siendo superior al salario promedio diario de un trabajador estatal en Cuba.



Ninguna ayuda posible

Por: Jaqueline Caraballo Torres
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana, (ICLEP).

Recluso se queja de la negación de materiales, por parte del gobierno de la municipalidad, para reparar su vivienda ya que esta, se encuentra en mal estado constructivo. Los funcionarios del lugar le alegan, que debido a su condición de reo, no se les puede facilitar los implementos para la reparación.



Imágenes de Adalberto en su vivienda

Adalberto Izquierdo Oliver, nos comenta que se ha dirigido a todas las instancias, del gobierno municipal. Ha visitado las oficinas de Bienestar Social, en varias ocasiones, para solicitar un subsidio para la reparación de su casa. En todo momento las respuestas que ha recibido han sido negativas. Ha contactado

con el delegado de su zona y no ha resuelto su problema. En una ocasión, en casa de Adalberto, se personó un arquitecto de la comunidad. Este le hizo algunas mediciones y le informó que su caso sería analizado.

Izquierdo Oliver, quien es vecino de Calle Puerta Cerrada, número 409 Apto. 17 entre Figura y Chamorro, lleva más de dos años en esta situación. El mismo fue recluido en el año 2010 y enviado a la provincia de Camagüey por denunciar las violaciones que se cometen contra los reclusos en la isla.

"La situación de la vivienda en Cuba está llegando a un estado crítico. El gobierno no quiere darse cuenta que el cubano necesita ayuda. Yo mismo me encuentro en una situación desfavorable. Los trabajadores sociales estuvieron aquí, me dijeron que se podía resolver mi problema y nada, todo fue por gusto".

Continuó: "Ahora estoy saliendo de pase, quiero reparar mi casa y no puedo. La excusa que utilizan para no ayudarme es que como estoy preso, no me pueden dar materiales. Que van a esperar a que cuando salga de prisión no tenga a donde ir porque se me derrumbó. Todos tenemos derecho a equivocarnos, para eso existen las rectificaciones, pero en este país si te equivocas no eres más persona", expresó Adalberto Izquierdo Oliver.

Para más información sobre nuestro boletín visítenos en el sitio web:
www.iclep.org



Reportaje

La Campaña anti vectorial tendrá una duración de 45 días, según los medios nacionales, con fumigaciones masivas y miles de militares en las calles que intentan controlar un mosquito endémico en Cuba. Se realiza para controlar focos de este mosquito en todo el país. Según medios de prensa oficiales, la operación está siendo llevada a cabo para impedir un posible brote del virus Zika. En conferencia a doctores que están inmersos en la labor, se conoció de brotes de Fiebre amarilla y Chikungunya, más el endémico Dengue. La visita del presidente de EE.UU. a Cuba, Barack Obama estará bajo fuerte movimiento militar en las calles.

La ofensiva contra el mosquito Aedes Aegypti comenzó el pasado día 18. Centrada en intentar disminuir la proliferación de este mosquito transmisor de varias enfermedades, según se dio a conocer en una conferencia efectuada en el hospital Miguel Enríques.

La entrada de las FAR a esta campaña de salud para apoyar por primera vez al MISAP, ha movilizó a unos 9 mil reservistas, los que son supervisados por altos mandos militares. Estos tienen que entrar a cada vivienda una vez por semana para realizar las fumigaciones, apoyando a los trabajadores de Higiene y Epidemiología. Una avioneta modelo Cerna realiza fumigaciones diariamente por las localidades de 5:00 a 8:00am. Estudiantes de medicina de todo el país realizan monitoreo por las viviendas para documentar si hay casos de fiebre. Están obligados a dar una charla de prevención y promoción, sin dejar de notificar cada casa visitada en las dos manzanas que les asignan.

Campaña anti vectorial contra el Aedes Aegypti



Por: Sergio Girat Estrada
Periodista Ciudadano

"No estudio tanto para estar escuchando protestas de la gente sobre las fumigaciones y los basureros, realmente me siento fatigada con esto", declaró una estudiante de medicina de cuarto año que radica en la facultad de Julio Trigo. Alegó: "Mientras que continúen salideros de aguas en las calles y basureros en las esquinas no habrá como erradicar al Aedes, aseguro que esta campaña no tendrá los resultados esperados", declaró la fuente médica.

Muchos reservistas han comentado que no aparecían en los listados que poseen las FAR, esto propicia que aumente este servicio al que disponían las fuerzas castrenses anteriormente. FAR y MINSAP trabajan de manera conjunta, pero provisiones separadas

Los salarios para los reservistas aún no están definidos, estos cobrarán el 100

por ciento del salario habitual (aquellos que trabajan), más un estipendio que aún no ha sido declarado por el MINSAP.

"En un inicio nos dijeron que recibiríamos una paga de 800 CUP (32 dólares), luego que sería por casas fumigadas y ahora no sabemos cuánto ganaremos, dicen los militares que se está valorando", declaró un empleado de Higiene y Epidemiología que paso a reservista para intentar aumentar su salario.

Los trabajadores de Higiene y epidemiología pertenecientes al ministerio de salud continúan con su salario de unos 540 pesos mensuales (22 dólares) con horario abierto de trabajo. Estos no reciben merienda y tienen que acudir a almorzar a los policlínicos donde pertenecen. No tienen medios para transportarse.

En algunas localidades se han entregado escritos con un aviso a la población para que estén en sus casas para la fumigación masiva entre los horarios de 8:00am a 6:00pm una vez a la semana por 30 días consecutivos, firmados por Dirección Municipal de Salud.

"Estamos tratando de erradicar el mosquito Aedes aegypti, para prevenir el virus Zika. El país es zona de alto riesgo por la presencia del mosquito Aedes", comentó un doctor, que trabaja en la campaña en el municipio de Arroyo Naranjo.

"Nunca había visto tanto despliegue de militares en las calles, solo falta que hallan carros de guerra para intentar acabar con un mosquito" expresó Paula Pérez de 58 años.



Sobre el idioma



Para el uso correcto de su idioma

Deslucir. Desacreditar. Quitar el valor o lagracia de algo.

Rasgos. Facciones del rostro. Trazos de escritura o dibujo.

Alergia. Reacción morbosa a determinadas sustancias.

Lenticular. Lo que tiene forma de lenteja. Hueso pequeño del oído medio.

Leva. Acto de zarpar. Reclutamiento en el servicio militar. En América, chaqueta.

Legendario. Famoso. Que pertenece a la leyenda.

Lecho. Mueble para dormir. Cauce de un río.

Talismán. Objetos con cualidades mágicas.

Zoológico. Parque existente en una población donde se exponen animales.

Hidrógeno. Gas incoloro e inodoro muy abundante en el universo y de licuación difícil.





Artículo

El presidente Barak Obama visitará a Cuba durante los días 21 y 22 de marzo próximos. Sera la primera visita de un gobernante norteamericano en funciones a la isla en décadas. La anterior fue en 1928, cuando el entonces mandatario Calvin Coolidge llegó a la isla para participar en la Conferencia Panamericana. En esos momentos gobernaba la isla Gerardo Machado.

La antes mencionada Conferencia, y la visita estadounidense, sirvieron a Machado para presionar en favor de modificar la Constitución de 1901. Esta no autorizaba, en uno de sus acápites, la reelección del presidente por más de un periodo de cuatro años.

Machado logro reelegirse en 1928 e instauró un sangriento régimen de facto. Era evidente que pretendía dar pasos hacia un tipo de dictadura análoga a la que luego lograría el Partido Revolucionario Institucional en México. El PRI gobernó allí durante 70 años.

Al igual que en 1928, en 2016 Cuba es gobernada por un régimen semejante. Han transcurrido 57 años con las mismas caras, los mismos errores e idéntica falta de libertades para los cubanos.

Obama no viene a Cuba para dar un espaldarazo al empoderamiento de los cubanos de a pie, o a discutir seriamente la situación de los derechos fundamentales, un asunto en el cual EE.UU y el régimen cubano tienen diferencias. Lo dicho públicamente por

EE.UU y Cuba, una re-friega que no tenía fin



Por: Camilo Ernesto Olivera
Periodista Ciudadano

el presidente y su ejecutivo, en este sentido, forma parte de la puesta en escena que busca crear un estado de opinión favorable a la visita.

Para Obama, este viaje significa la validación de su política hacia el gobierno cubano. En realidad, el objetivo de esta visita, es pagar otro favor que el régimen hizo a la política exterior de la administración demócrata. Este es, la puesta a punto en La Habana de las conversaciones para lograr un acuerdo de paz entre el gobierno colombiano y la guerrilla. Una deuda que heredo la actual administración Obama de la de Clinton.

Ya la junta militar cubana cosecho los frutos resultantes de este proceso: la eliminación de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo y el fin de la proscripción para la venta de armamentos de EE.UU a la isla, esta última databa de marzo de 1958.

En fecha reciente, se levantó la prohibición que impedía, a personas jurídicas y naturales de la isla, el acceso a créditos comerciales en bancos estadounidenses, salvo en lo relacionado a las compras de productos alimenticios. También se derogaron barreras en lo relacionado al tráfico de naves aéreas entre los dos países.

Pero por la parte de la junta militar y el actual mandatario cubano, no han tenido lugar pasos concretos que propicien que estas medidas ayuden a mejorar la vida de los cubanos de a pie. En todo caso, los beneficiarios de estas, serán los generales y las empresas con fachada civil que controlan el 85% de la economía cubana.

El negocio privado en la isla, carece de legitimidad constitucional y personalidad jurídica. O sea, que una simple licencia no ofrece protección frente a los desmanes del poder y su estructura de control voraz y corrupto. Esto lo saben bien quienes tienen un negocio por cuenta propia. Tampoco los cubanos tienen derecho a importar bienes e insumos del exterior, mucho menos a concertar acuerdos crediticios con entidades bancarias extranjeras.

O sea que la visita del presidente de EE.UU a Cuba poco o nada va a cambiar la situación actual de pobreza y falta de perspectivas que padecemos los cubanos.

Noticias



Asesinato a quemarropa

Por: Lisbey Loras Febles
Periodista Ciudadano

Arroyo Naranjo, La Habana, "ICLEP". Individuo encapuchado asesina, con un disparo en la cabeza, a Roberto F. Sayas

Celada de 43 años de edad, apodado el Beto. Según conocidos de la víctima, eso se debió a un ajuste de cuentas.

El hecho ocurrió en la madrugada del 21 de Febrero en las afueras de la discoteca el Palenque, situada en la barriada de Párraga, donde trabajaba la víctima, como seguridad por más de 10 años. Según informaron familiares, el caso está siendo investigado por el órgano de criminalista de 100 y Aldabó, quienes alegaron también, que el asesino antes de huir realizó varios disparos cuando intentaron capturarlo.

Roberto F, víctima del incidente, llegó muerto al hospital Julio Trigo.

Fue velado en su hogar desde la mañana del domingo 21 hasta la tarde del próximo día, el sarcófago fue transportado en hombros desde la vivienda en el reparto Poey hasta la calzada de Bejucal a más de un kilómetro de distancia, donde se encontraba el carro fúnebre. Familiares y amigos de la sexta religiosa "EBACUA" a la que pertenecía el occiso, realizaron ceremonias con bailes y canciones afrocubanas.

"Estamos esperando que nos digan algo sobre la muerte del hermano. Un amigo mío, quien es policía, me comentó que habían capturado a dos personas, pero el instructor no ha dicho nada", expresó una de las personas que se encontraban en el lugar, que prefirió el anonimato.

Otros comentaron que la policía habían detenido a los asesinos, y que esto es debió a un ajuste de cuenta. No sé a podido confirmar esta última información.



Imagen del sepelio de la víctima



Noticias



Antes hotel, hoy foco epidemiológico.

Por: Eduardo Ramos Balaguer
Cubano de a pie

Habana Vieja, La Habana (ICLEP). Las ruinas del antiguo hotel Nueva Isla, se han convertido en foco del mosquito *Aedes Aegypti* y vectores. Se mantiene clausurada la planta baja, lo que es imposible que sea examinada por trabajadores de Higiene y Epidemiología. En el local se acumulan aguas albañares.

El local se encuentra cerrado desde la década del 90, está en estado del derrumbe, prácticamente en ruina. Su planta baja permanece totalmente clausurada, esto impide que trabajadores de la campaña anti vectorial puedan supervisar el local y realizar las desinfecciones correspondientes. El hotel, que fue construido a mediados del siglo pasado, se encuentra ubicado en la transitada calle Monte.

En los últimos años la parte baja (sótano), estuvo ocupada por trabajadores del sector privado. Estos fueron expulsados por medida de seguridad, el lugar se encontraba en condiciones de derrumbe.

"Aquí hay focos de larvas del mosquito *Aedes*, (transmisor de enfermedades del Dengue y el virus Zika) ya que hay acumulación de agua albañares y vertedero de basura, es el más proclive a las crías de estos, no podemos fumigar el lugar, ni expandir Abate (sustancia que elimina las larvas), se encuentra cerrado", declaró un trabajador de Higiene y Epidemiología que labora en la zona.

"Siempre sale fetidez del sótano del hotel, desde que lo clausuraron hace alrededor de un año, nunca la han abierto y cuando llueve se acumulan grandes charcos de agua", declaró una vecina que reside al costado del antiguo hotel, siguió explicando "Se cree que la propagación de epidemia del reparto mencionado anteriormente es debido al Hotel".



Clasificatorias para el Torneo Cuba Salta.

Por: Alejandro Hernández Cepero
Periodista Ciudadano

Playa, La Habana (ICLEP). Culmina el Festival de Salto Provincial y aún no se precisa la cantidad de competidores que intervendrán en el Torneo Cuba Salta, que se realizará en el mes de Mayo del presente año. Esto se debe a que el presupuesto que debe ser entregado, por el campeón mundial y recordista de Salto Alto, Javier Sotomayor, se desconoce.

Según el comisionado provincial, el pasado festival fue realizado con el objetivo de seleccionar a los atletas que participarán en el torneo Cuba Salta, en memoria a José Godoy entrenador del campeón mundial Javier Sotomayor. Hasta el momento de efectuarse la eliminatoria, los competidores fueron seleccionados de otras competitividades. En el evento compitieron las categorías de 10-11, 12-15 junto a Cadete de unidades milítales (16-18) años, en las modalidades de Salto de Tijera y Salto de Espalda; el primero obligatorio para la categoría 10-11.

Además se tiene previsto que intervendrán en la cita, deportistas de Jamaica, Brasil, Portugal, si Sotomayor, ofrece el alojamiento, alimentos y un previo acuerdo con Cuba Deporte.

El Memorial Godoy es una competencia que se realiza desde el 2010 para rendir homenaje al desaparecido entrenador de Sotomayor y otras figuras del deporte cubano. La fiesta de las alturas como también se le conoce, reúne de forma masiva a un centenar de participantes nacionales e internacionales.

"La cantidad de clasificados depende del presupuesto, si el campeón mundial de salto de altura Javier Sotomayor, me dice tres, pues entonces van tres; si me dice sólo uno, entonces es uno. En estos eventos se regalan, mochila, tenis, juegos de monos deportivos, etc., además de vender alimentos", comentó una fuente perteneciente al comisionado provincial, quien solicitó el anonimato, a este reportero.

Según este, se espera que participen todos los países mencionados sin intervención alguna.

Habaleads Nacionales

Un monopolio estatal de tropiezos llamado Cuba deportes S.A

Si bien CUBADEPORTES cuenta con decenas de profesionales especializados en el negocio del deporte, no es hasta los últimos tres años que se ha enfrentado seriamente al mundo de las contrataciones de atletas en el acontecer profesional

El tema del acercamiento entre Cuba y Estados Unidos, y en especial el de la Mejor League Baseball (MLB) y la Federación Cubana de Béisbol (FCB), tiene muchos puntos atractivos y otros no tanto, pero su concertación sigue envuelta en un verdadero misterio.

Cada día parece estar más cerca la contratación de peloteros cubanos por parte de la MLB sin la restricción de tenerse que radicar en un tercer país, tal y como exige la Oficina para el Control de Bienes Extranjeros (OFAC) en relación con Cuba. Pero cuando se sirva la mesa, ¿quién representará a esos jugadores?

Internacionales

En Venezuela, la angustiada vigilia por los mineros desaparecidos

El resguardo, explica la Fiscalía, consiste en un "recorrido de la Guardia Nacional Bolivariana por los próximos seis meses en la zona donde residen los familiares de esta presunta víctima".

Los familiares exigen que aparezcan vivos o muertos. Aunque este lunes funcionarios del Gobierno y Fuerza Armada Nacional (FAN) intentaron mediar en la apertura de la carretera nacional, la protesta se mantuvo inamovible.



SI BUSCAS PROMOCION PUEDES HACERLO CON AMANECER HABANERO 100%GRATIS

¿Has escuchado hablar de Apretaste?



Apretaste permite revisar Internet desde tu email. Con nauta, puedes revisar Wikipedia, el estado del tiempo, mapas, chistes, revolico, traducir documentos y mucho más, todo desde tu celular

100% gratis

También rifamos teléfonos y otros electrónicos cada mes. Empezar a usar Apretaste es sencillo:

Envía un email a apretaste@gmail.com escribiendo en el asunto la palabra AYUDA y al momento te llegará la lista de servicios y una explicación de cómo usarlos. Y si tienes dudas, escríbenos a soporte@apretaste.com y te ayudaremos en persona.

CUBANET



CUBANET

¡LO ÚLTIMO EN NOTICIAS DE CUBA!

Descarga el Paquete Semanal de noticias, aplicaciones, tutoriales, radio y videos offline para tu celular Disponible en todas las páginas de Cubonet.org. Accesible desde los puntos Wi-Fi.

www.cubonet.org



El viejo Enrique

Un lugar ideal con diversidad de ofertas gastronómicas y variados platos con precios módicos al alcance de la familia cubana.

Dedicado al mas fiel de los amigos. Ubicado en Calle Corrales #161 entre Cienfuegos y Aponte, Habana Vieja.



El boom de la cafetería cubana.

Para explotar tus opciones...
Llégate a Galiano #461,

TE ESPERAMOS



Si buscas calidad y belleza en objetos de Herrería, contáctate con Eusebio.

No pierdas tiempo y localízalo en Calle Morales, entre Ira y 2da Rpto Los Pinos Municipio Arroyo Naranjo.



Foro por los Derechos y Libertades es un proyecto dirigido

FORO D

POR LOS DERECHOS Y LIBERTADES

a la exigencia del restablecimiento de una serie de leyes en beneficio del pueblo trabajador. En el te brindan una (Hoja de Ruta), para su cumplimiento. Para mas información visite: Correo contacto:

ForoDyL@gmail.com twitter: @ForoDyL

La campaña #Otro 18 recoge las propuestas ciudadanas para nuevas leyes electoral, de asociaciones y de partidos políticos de la oposición; la demanda de un sistema electoral democrático presentada por la iniciativa

Urna Transparente del Foro Antitotalitario Unido (FANTU) y la realización de un Plebiscito, proposición de la plataforma Cuba Decide, que permita definir, desde la ciudadanía, la legitimidad de los procesos políticos en Cuba. #Otro18 para #Cuba.

#OTRO18

Amanecer Habanero se complace en realizar la distribución de este medio 100% Gratuita

Equipo de Dirección

Dirección: Smith Cantillo Pérez.

Edición: Odalys Morales López.

Redacción: Lisset Valles Artilles.

Periodistas: Jacqueline Caraballo Torres, Ada M. López Canino, Manuel Guerra Pérez, Giovanni Días López, Osmany Días Cristo, Lisbey Loras Febles, Julia Estrella Aramburo, Camilo Ernesto Olivera, Eduardo Ramos Balaguer, Alejandro Hernández Cepero, Milena Andrea Casas, Sergio Girat Estrada.

Sede de Amanecer Habanero en Cuba: Calle Morales #626 Apto. #8 entre 1ra y 2da Los Pinos

Municipio: Arroyo Naranjo, La Habana

Móvil: 54138204

